

Erfolgreiches Richtfest in der Hochstraße Seesen

• **Das sich im Bau befindliche Projekt in der Hochstraße 33 und 35 feierte am Freitag, den 21.04.2023 mit der Fertigstellung des Rohbaus der beiden Gebäude sein Richtfest.**

21.04.2023 • Mit dem gefeierten Richtfest befindet sich das Projekt auf der Zielgeraden und soll im Oktober dieses Jahres fertiggestellt werden.

Den Anfang des Richtfests machte der Bauherr, der Geschäftsführer der APE Real Estate GmbH & Co. KG, Kenneth Woods, der sich zunächst bei allen beteiligten Personen bedankte und die hervorragende Zusammenarbeit betonte, trotz aller Schwierigkeiten, welche sich durch die veränderten Rahmenbedingungen im Bau sowie in der Energieversorgung ergeben haben. Des Weiteren erklärte Kenneth Woods *„Mit diesem Bau leisten wir einen Beitrag zur Verbesserung der Versorgungsstruktur in Seesen und der Umgebung“*.

Weitere Wortbeiträge kamen von dem Geschäftsführer der Nordik-Care Seesen GmbH, Marcel Trümpelmann, sowie dem Bürgermeister der Stadt Seesen, Erik Homann, welche die Zusammenarbeit und die Notwendigkeit sowie Bedeutung dieses Projektes für die Stadt Seesen verdeutlichten.

Der Richtspruch sowie die Schlussworte wurden von Marcus Vettermann der Firma Vettermann Bedachungen gehalten, welcher die Dacharbeiten des Projektes durchführt.

Eckdaten zum Projekt:

Auf dem Gelände in der Hochstraße entstehen 93 vollstationäre Pflegeplätze in Einzelzimmern und 32 ServiceWohnungen mit 2-3 Zimmern sowie einer Größe von ca. 50 m² - 80 m². Alle Wohnungen verfügen über eine moderne Einbauküche sowie über genügend PKW-Stellplätze. Die Energieversorgung beider Gebäude erfolgt mittels einer Anlagenkombination aus Luft-Wasser-Wärmepumpen, Erdgaskessel sowie einer PV-Anlage. Das Planungskonzept wurde in Abstimmung mit dem Bauherrn, dem TGA-Fachplanungsbüro Becker, Gütersloh, dem Ing.-Büro Neubert, Seesen, sowie der Harz Energie, Osterode, gemeinsam entwickelt.



Gesellschaft für soziale Aufgaben-m.b.H.

PRESSEMITTEILUNG

Kurzporträt: Gesellschaft für soziale Aufgaben mbH (GesA)

Die GesA-mbH ist ein junges und aufstrebendes Unternehmen mit Sitz in Goslar, das 2003 gegründet wurde. Geschäftsführer der GesA-mbH ist der Betriebswirt Kenneth Woods, der im Segment der stationären und ambulanten Altenhilfe bereits über eine mehr als dreißigjährige Unternehmer-Erfahrung verfügt.

Aktuell werden von der GesA-mbH und den Tochtergesellschaften Einrichtungen an verschiedenen Standorten in Niedersachsen betrieben. Darüber hinaus wurden im Rahmen einer Interim-Geschäftsführung weitere Pflegeeinrichtungen, ein ambulanter Pflegedienst sowie 30 Wohnungen für Betreutes Wohnen in Hannover betreut und geleitet.

Beispielhafte Neubauprojekte sind unter anderem: Senioren-Residenz „Im Pieper Quartier“ in Cloppenburg mit 118 Plätzen (2018), Senioren-Residenz „Am Park“ in Seesen mit 90 Plätzen (2018), Senioren-Residenz „Salzgitter“ in Salzgitter-Lebenstedt mit 112 Plätzen (2017), Senioren-Residenz „Emsauenpark Lingen“ in Lingen mit 90 Plätzen (2016)

GesA-mbH, Finkenweg 25, 38644 Goslar; Tel.: 0511 / 790 900 48
E-Mail: Info@gesambh.de | Homepage: www.gesambh.de